

Protokoll der 10. Ordentlichen Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Begin der Sitzung: 02.05.2017 15:04Uhr

Sitzungsleiter: Lukas Schauer

Protokollant: Patrick Rausch

Notation: Ja/Nein/Enthalten

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit mit 8/12 gegeben

2. Genehmigung der Tagesordnung

Tagesordnung wurde auf die hier im Dokument verwendete geändert.

3. Genehmigung der letzten Protokolle

Protokoll der 9. Sitzung wird mit 7/0/1 Beschlossen.

4. Berufungskommission BIS

Tabea Schwindt stellt sich vor.

Tabea Schwindt wird mit 8/0/0 in die Berufungskommission BIS entsandt.

5. Entsendung Wahlausschuss

Marc Rödder, Holger Karwanni und Christian Persie würden gerne in den Wahlausschuss entsandt werden.

0.g. Personen werden mit 7/0/1 entsandt.

6. Berichte

6.1 Vorsitz

Lukas Schauer ist wieder für den Rat verfügbar.

Lukas Schauer geht am 17.05.17 zum Semestergespräch.

6.2 Kasse

Marc Rödder hat noch keinen Kontozugriff bekommen und wird diesen, laut AstA, in dieser Amtsperiode nicht bekommen.

Konto: 7668,08€

Barkasse: 150€

Außstehende Zahlungen:

+ 428€ Konto

- letzte Getränkerechnung (~750€)

+ Selbstbewirtschaftungsmittel SS 2017 (~6000€)

Kassenprüfung vom 25.04.2017 hat folgende Mängel ergeben:

- Kassenanweisungen müssen mit dokumentenechtem Stift ausgefüllt werden.
- Diverse Unterschriften fehlten.
- Beträge über 1000€ sind ohne Genehmigung vom StuPa gezahlt worden.
- Es muss eine Unterschriftenprobe von allen Ratsmitgliedern vorliegen.
- Nicht alle Kassenanweisungen hatten Quittungen/Rechnungen angehängt.
- Vorgestreckte Einkäufe für den Rat, dürfen nur mit genehmigung vom StuPa zurückgezahlt werden.

6.3 Events

Mastererstibegrüßung lief nicht so gut, da nur 2 Ratsmitglieder anwesend waren. Es wird überlegt das alljährliche Erstigrillen wegzulassen.

6.4 IT

Passwörter wurden, wo möglich, geändert.

Lukas Schauer möchte sich das Backup des alten Wikis genauer anschauen und ein neues Wiki aufsetzen.

15:23 Samuel Gomulla betritt die Sitzung

6.5 Sonstiges

Vanessa berichtet aus dem FBR.

7. Eventplanung

7.1 Kinoabende

Werden zunehmend schlechter besucht.

Antrag von Laslo Rudolph die MPLC-Lizenz zum nächst möglichen Zeitpunkt zu kündigen.

Beschluss: 7/0/2

7.2 Semfahrt

Laslo Rudolph erfragt ein Meinungsbild der Ratsmitglieder: Wer möchte definitiv mit zur Semesterfahrt fahren?

6/3

Es wird darüber gesprochen die Fahrt wegen der geringen Anmeldezahlen (4) zu canceln.

Bis zum 4.5.17 muss das Haus gecancelt werden, um noch einen Teil der Kosten zurückerstattet zu bekommen.

Werbung wurde im Rahmen der Möglichkeiten des Rats gemacht (Facebook, Mails, etc.).

16:05 Pause bis 16:10

16:10 Christian Höschler betritt die Sitzung.

Geplante fahrtkosten: ~2500-3000€

Auf jedenfall zu zahlende Kosten: ~900-1000€

Kosten fürs Haus nach dem 4.5.17: ~1200€

Alle sind sich einig, dass eine Verlängerung bis zum 4.5.17 nichts bringt. Diskussion, ob wir die 1200 in kauf nehmen um evtl. noch genug Leute zusammen zu bekommen.

Meinungsbild: Wer ist dafür, die Fahrt jetzt abzusagen: 5/2/5

Laslo Rudolph stellt den Antrag dies zu beschließen.

Beschluss die fahrt jetzt abzusagen: 5/2/3

7.3 Sommerfest

Nächstes Planungstreffen ist am 19.5.17.

Laslo Rudolph, Marc Rödder und Lukas Schauer werden dort anwesend sein.

7.4 SQL Saturday

Herr Knolle hat uns um Catering, Musik und Veranstaltungstechnik für den SQL-Saturday gebeten.

Der SQL-Saturday ist am 10.06.2017 von 16:00 bis open end.

16:40 Laslo Rudolph verlässt die Sitzung.

16:40 Julian Tinapp betritt die Sitzung.

16:46 Julian Tinapp verlässt die Sitzung.

Material wird von der Studierendenschaft gestellt. Die zu erledigen Arbeiten werden von Studenten privat erledigt.

8. Wahlausschuss

8.1 Wahlhelfer

Am 16. und 17.05.17 stehen die Germienwahlen an.
Dafür werden noch Wahlhelfer benötigt.

8.2 Mategutscheine / Bonus

Es gibt den Vorschlag Wähler zu belohnen, um die Wahlbeteiligung zu erhöhen.

Ein Gegenvorschlag ist, ein Event direkt nach der Wahl zu veranstalten, bei dem wir einen von der Wahlbeteiligung abhängigen Bonus verteilen. (z.B. Freibier)

Beschluss für ein o.g. Event mit Freibier, deren Menge von der Wahlbeteiligung abhängig ist: 8/0/1

17:05 Marc Rödder, Holger Karwanni und Christian Persie verlassen die Sitzung.

9. Schlüsselliste

Laslo Rudolph

Vanessa Ulrich

Holger Karwanni

Tim Klotz

Müssen sich noch bei Herr Gerth melden um ihre Transponder zuordnen zu lassen.

10. Rat für Dummies

Eine Anleitung für neue Ratsmitglieder soll erstellt werden in der alle Ansprechpartner, Tipps, TODOs, etc.

11. Website & Wiki

Lukas Schauer kümmert sich um die Migration der Wikis.

12. Anschaffungen

Grill:

Beschluss einen Gasgrill anstatt eines Kohlegrills zu kaufen: 4/2/0

In der Metro ist gerade ein Gasgrill mit Grillset für 160€ im Angebot.

13. Sonstiges

13.1 Alternatives Event für die Semfahrt

Christian Persie hat seinen Garten angeboten.

Bis zur nächsten Sitzung sollen Vorschläge eingereicht werden.

Lukas Schauer schließt um 17:50 Uhr die Sitzung.